



L'Armée du Salut, 13e organisation à la meilleure réputation

L'Université de Saint-Gall a publié le classement de la perception des entreprises et organisations auprès de la population suisse.

Pour son nouvel Atlas du bien commun, l'Université de Saint-Gall a recueilli les évaluations de 14'500 citoyens suisses sur les 106 plus grandes entreprises et organisations suisses et internationales. En 2017, l'enquête s'étendait aussi et cela pour la première fois à la Suisse romande et italienne en plus de la Suisse alémanique. Les personnes interrogées ont dû donner une note de 1 à 6 sur leur perception de l'utilité sociale de ces organisations. Avec une moyenne de 5.17, l'Armée du Salut se classe en 13e position. C'est l'organisation de secours de la Rega qui se retrouve en première position avec 5.56 points.

Auteur

La Rédaction

Publié le

25.9.2017